

病氣回復・健康改善

無限のエネルギーを生かすハンド・ヒーリング

医師も絶賛！エネルギー・ヒーリング

海外ではエネルギー・ヒーリングがボディ・ワーカーの必須科目同然であるようです。たとえば、レイキ・ヒーリングについてインドの医師は新聞に次のように述べています。

レイキは、ストレスや、様々な精神病と密接に関係している麻痺、記憶喪失の潜在治癒能力をも含んでいるようだ。この治療法とは患者の完全な健康状態を、患者自らの自然治癒能力を促進することによって確保するものである

ラビンドラ・K・チェリ医師は、世界三十三国医学学会に一つの資料を提出しました。

レイキ・ヒーリングは本質的にアルコール中毒、薬中毒患者に対する治療のカギを持をも握っている。レイキは中毒患者の心理状態を完全に平静を保つことによって、薬・アルコールの乱用の習慣を断ち切る。幸福とやすらぎに満たされた心を取り戻し、なおかつ、体の自然治癒能力を補強していく。この療法は、体と心の双方に生命をみなぎらせるのである。

誰かがレイキ療法を体験すれば、その人は宇宙の波動の集結状態に身を置くことができるであろう。この波動は再び、その人全体をとりまき、その人を健康な状態に戻し、そして自然治癒能力を活性化する

レイキは、日本においては治療行為として法的に認められていません。あくまでもリラクゼーションの促進の目的で行われているのです。しかしながら、多くの嬉しい報告が結果的にもたらされています。また、『レイキ・ヒーリング』に限らず、各種エネルギー療法にはその結果報告はいずれも嬉しい結果としてあらわれてきています。

【遠隔によるヒーリングを賜ります】

